

Regierungsratsbeschluss

vom 10. März 2008

Nr. 2008/420

Vernehmlassung zur Änderung der Verordnung über die Personenbeförderungskonzession; zur Liberalisierung der gewerbsmässigen Personentransporte in die touristischen Gebiete; zu Änderungen betreffend die eidgenössischen Bewilligungen für den grenzüberschreitenden Verkehr
Schreiben an das Bundesamt für Verkehr, Bern

1. Erwägungen

Mit Schreiben vom 15. Februar 2008 gelangt das Bundesamt für Verkehr in Bern (BAV) an die Kantone und weitere Adressaten und ersucht sie um Stellungnahme zur Änderung der Verordnung über die Personenbeförderungskonzession (VPK); zur Liberalisierung der gewerbsmässigen Personentransporte in die touristischen Gebiete; zu Änderungen betreffend die eidgenössischen Bewilligungen für den grenzüberschreitenden Verkehr.

Das Bau- und Justizdepartement unterbreitet das Schreiben an das Bundesamt für Verkehr betreffend Änderung der VPK zur Beratung und Beschlussfassung.

2. Beschluss

Das Schreiben an das Bundesamt für Verkehr betreffend Änderung der Verordnung über die Personenbeförderungskonzession; Liberalisierung der gewerbsmässigen Personentransporte in die touristischen Gebiete und Änderungen betreffend die eidgenössischen Bewilligungen für den grenzüberschreitenden Verkehr wird beschlossen.

K. Schwaller

Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Beilage

Schreiben an das Bundesamt für Verkehr vom 10. März 2008

Verteiler

Regierungsrat (6)
Bau- und Justizdepartement

Amt für Verkehr und Tiefbau (RA/ks)

Ratsleitung

Eidg. Parlamentarier (9)